



Standard & Poor's ratifica confianza a Querétaro por su solidez fiscal y estabilidad financiera

Por su estabilidad y desempeño fiscal sólido son factores que ha permitido al estado de queretano ser referente nacional en materia financiera, reconoció la calificadora Standard & Poor's; por ello, ratificó las calificaciones crediticias de largo plazo en escala global de BBB y en escala nacional de mxAA+ para la entidad.

Asimismo la calificadora, destacó que pese a las adversidades que enfrenta el país, entre ellas la disminución de las transferencias federal, Querétaro ha dado muestra de compromiso y responsabilidad en materia económica, lo que permite que continúe el crecimiento tanto para los queretanos como para las empresas e inversionistas internacionales.

De acuerdo con el portal de Quadratín Querétaro, dicha calificación crediticia reflejan la opinión de S&P sobre una administración financiera experimentada y prudente, que se ha traducido en la disminución de su deuda pública y la acumulación de reservas en efectivo.

“La administración (PAN; 2015 – 2021) de Querétaro se ha comprometido a mantener políticas fiscales prudentes, lo que debería mitigar la reducción a las transferencias del gobierno federal y preservar su sólido desempeño fiscal”, expuso el diagnostico.